

Grupo Municipal Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo

PREGUNTA QUE PRESENTA PILAR MARCOS SILVESTRE, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE ABANDONO DE LAS INSTALACIONES DEL PABELLÓN WSSELL DE GUIMBARDA.

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

Tras denuncias formuladas por distintos usuarios del Pabellón Central Wssell de Guimbarda, desde nuestro grupo municipal realizamos una visita a dichas instalaciones deportivas. En el recorrido constatamos muchas de sus quejas:

- Las duchas del vestuario femenino son insalubres, llenas de pelos, y con cucarachas cuando aparece el calor, lo que provoca que en primavera y verano las usuarias directamente dejan de usarlas.
- En los aseos hay azulejos rotos, techos abiertos y repletos de tuberías al descubierto, puertas sin pintar y desconchadas.
- Los materiales están rotos, sucios y son escasos, aunque el Gobierno tras nuestra denuncia en medios haya improvisado una compra para lavar su imagen.
- El tatami del gimnasio azul está arañado y lleno de restregones.
- Las monitoras no son sustituidas cuando enferman o tienen vacaciones, por lo que las usuarias se quedan sin clases.
- La atención al usuario es pésima, además de que no hay un horario adecuado para el pago de las actividades.
- No existe control de entrada a la instalación deportiva, por lo que puede entrar cualquiera en un edificio al que acuden muchos niños y niñas a realizar ejercicio físico.
- Ponen reclamaciones que nadie responde, o se les contesta por parte de algún trabajador responsable que “*no hay personal y que no hay presupuesto*”.

Con posterioridad a la visita, seguimos recibiendo más denuncias:

- Vestuarios “terciermundistas”, sucios, con humedades, moho, muchas veces sin agua caliente y los aseos mejor ni nombrarlos.
- La sala de musculación incumple las normas más básicas de seguridad. Con una puerta de salida de emergencia cerrada con llave y con multitud de obstáculos en medio, como bicicletas, elípticas y bancos de entrenamiento.

Grupo Municipal Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo

- En la misma sala de musculación por las mañanas hay un solo monitor, por las tardes no hay ninguno que asesore, ordene y que haga respetar las normas, por lo que está toda la sala hecha un desastre. Muchos usuarios abandonan porque no hay nadie que los asesore.
- Hay maquinaria rota desde hace dos años, mancuernas descascarilladas y sin revisar con el peligro de lesionar a algún usuario; hay 6 bicicletas y solo dos funcionan correctamente; las cintas de correr fallan.
- La limpieza de la sala “es ausente”. Las esterillas para abdominales dan asco.
- La fuente de agua lleva un filtro que debió de cambiarse hace 4 años, antes era transparente, ahora es negro.
- Los usuarios ponen reclamaciones y no se les atienden, o directamente “les da igual”.

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente

PREGUNTA:

- ¿Qué actuaciones pondrá en marcha el Gobierno para acabar con el estado lamentable en el que se encuentra el Pabellón deportivo municipal Wssell de Guimbarda?

En Cartagena, a 24 de febrero de 2020.

Fdo.: Pilar Marcos Silvestre

Portavoz del Grupo Municipal

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo